

LE RASSEMBLEMENT ÉCOLOGIQUE ET SOCIAL



avec Jean-Laurent
FÉLIZIA

Un autre avenir
pour notre région



ÉLECTIONS RÉGIONALES
DE JUIN 2021 EN RÉGION
PROVENCE-ALPES CÔTES D'AZUR

Madame, Monsieur,

En juin, vous allez élire une nouvelle majorité au conseil régional. Conscients que nous traversons des temps exceptionnels, **la gauche, les écologistes et les citoyens se présentent à vos suffrages unis au sein d'un rassemblement inédit** que je conduis.

Depuis six ans, les inégalités sociales et les disparités territoriales se sont creusées, le taux de pauvreté est devenu supérieur à la moyenne nationale, nos lycées se dégradent tout comme la sécurité dans les transports collectifs. De plus, les conséquences tragiques de la tempête Alex et les enchaînements d'inondations, de gels, de sécheresses et d'incendies témoignent que le changement climatique est loin d'avoir été une préoccupation principale.

Il est temps qu'un projet en phase avec vos réalités quotidiennes vous soit proposé.

Un projet qui anticipe les urgences climatiques, économiques et sociales en cours plutôt que de les subir. Un projet **visible et concret pour chacune et chacun d'entre vous au quotidien**. Un projet **co-construit avec les citoyennes**

et les citoyens qui, à l'image de l'élan de solidarité face à la crise sanitaire, font preuve d'engagement, de créativité et d'innovation. Un projet qui met en son cœur : l'avenir des lycéens, apprentis et étudiants, le bien-être des seniors, la protection de l'environnement, la création d'emplois non-délocalisables, les mobilités douces, un accès à la culture pour toutes et tous.

Fort de mon expérience et de mes engagements, **je souhaite ouvrir de nouvelles perspectives pour notre région en m'appuyant sur une équipe riche de la diversité de ses parcours, origines et compétences**, et mettre en mouvement les acteurs du territoire.

Tel est le sens de mon engagement et les raisons pour lesquelles, avec les candidats du **Rassemblement écologique et social**, nous sollicitons votre confiance et votre vote : un vote de rassemblement pour **une région plus solidaire, plus verte, plus démocratique**.

Je compte sur vous, vous pourrez compter sur moi.



GÉNÉRATIONS
le mouvement



LES RADICAUX
DE LA GAUCHE



place
publique

*Le 20 Juin, votez en liberté pour vos valeurs
Rien n'est plus beau que de choisir le destin de sa région
Sincèrement! Jean-Laurent Félizia*